



## Warum die Stiefmütterchen so böse Gesichter machen.

Auf dem Rasenplatz im Garten war ein Stiefmütterchenbeet. Ringsherum ein Kranz von dicken grauen Eisblättern, und in der Mitte Stiefmütterchen — Stiefmütterchen in den wundervollsten Farben: blau und gelb, lila, goldigbraun und dunkelrot.

Wenn ich mir das Beet im Garten betrachtete, so mußte ich immer an eine vornehme Gesellschaft denken. An eine Gesellschaft von älteren Damen, die hinter einer grauen Stiftsmauer hier beisammenwohnt.

Aber warum machten die Damen nur alle so schrecklich böse Gesichter? Hatten sie nicht die schönsten Sammetkleider, die man sich denken kann? Hatten sie nicht die herrlichste Aussicht ins Grüne, Besuch in Menge und Freikonzert von der Vogel- und Grillenkapelle im Garten von der Früh bis zum Abend?

Aber betrachte dir so ein Stiefmütterchengesicht nur mal von nahem: ganz finster, grämlich, ganz bedenklich sieht es aus.